

# Seniorenbergtour Brunnkogel 7.8.2020

---

## Eine außerordentliche Frauenquote

Fast jedes Jahr ziehts uns zum Hochlecken. Diese Wanderung bleibt in bester Erinnerung, da ich solo mit 5 Frauen unterwegs sein durfte. Maria, Kathrin, Elfi, Marlies und Uli machten mir die Freude, mein Ego als „Hahn im Korb“ zu pflegen.



Die Wanderung führte routinemäßig an diesem heißen Tag direkt entlang der kühlen Nordseite über den Hochleckenkogel zum Brunnkogel. Über den Mathiaskogel hinüber zum Hochleckenhaus zog es sich in der Hitze doch.



Nach der feinen Rast am Hochleckenhaus (die Hütte durfte nur mit Nasen-Mundschutzmaske betreten werden) ergab sich noch die Möglichkeit, meinem Mut als einziger Mann im Team zu huldigen.



Ein Tag der Superlative. Am nächsten Tag machten sich allerdings bei einigen Teilnehmern „Spatzen“ zufolge des steilen Abstiegs bemerkbar.

Alfred Strasser